



BOLETIN DEL CLERO
DEL
OBISPADO DE LEON.

POSTULATUM EN FAVOR DE LOS ISRAELITAS.

Los hermanos Lémann, Sacerdotes de Lyon, han dirigido una ferviente súplica en favor de los Israelitas á los Obispos reunidos en Roma; éstos, conmovidos, han formado el siguiente *postulatum*:

Al Santo Concilio Ecuménico del Vaticano.

«Los Padres infrascritos piden humilde y ardientemente al Santo Concilio Ecuménico del Vaticano, que se digne atender por una paternal invitacion á la infortunada nacion de Israel, es decir, que manifieste el deseo de que, fatigados al fin de una esperanza tan larga como vana, los Israelitas se apresuren á reconocer al Mesías, Nuestro Salvador Jesucristo, verdaderamente prometido á Abraham y anunciado por Moisés; terminando y coronando así la religion mosaica sin cambiarla.»

Motivos del Postulatum.

«Los Padres infrascritos confían, por una parte, en que el Santo Concilio tendrá compasion de los israelitas porque son siempre *muy caros á Dios por causa de sus padres*, y porque *de ellos nació Cristo segun la carne*.

Por otra parte los mismos Padres tienen la íntima y dulce esperanza de que este voto de ternura y honor será, con ayuda del Es-

píritu Santo, bien acogido por los hijos de Abraham, porque los obstáculos que les han detenido hasta ahora, van desapareciendo cada vez mas, desde que ha caído el antiguo muro de separacion.

Haga el cielo que pronto aclamen al Cristo diciéndole: *¡Hosanna al hijo de David! ¡Bendito sea el que viene en nombre del Señor!* Haga el cielo que corran á arrojarse á los brazos de la *Inmaculada Virgen Maria* que *Hermana* suya, segun la carne, quiere ser tambien su *Madre*, segun la gracia, como lo es nuestra.»

Este *Postulatum* ha sido firmado por 506 Obispos. Hubieran bastado unas cuantas firmas para llevarle al Concilio; pero como el pueblo judío está dispersado por todas las regiones, islas y rincones del mundo, los hermanos Lémann han procurado que todos los países personificados en sus Obispos, formasen como una gran voz para pedir despues de dos mil años la conversion de los restos de Jacob.

En la lista siguiente de Obispos que han firmado el *Postulatum* todas las naciones del globo están representadas excepto Polonia porque sus Obispos están cautivos.

«*Europa.* Italia, 140 Obispos.—Francia, 71.—España, 33.—Austria, 29.—Estados Alemanes, 14.—Gran Bretaña, 21.—Portugal, 2.—Turquía, 10.

Asia. Turquía de Asia, 35.—Persia, 1.—Indostan é Indo China y Japon, 14.

Africa. Países del Norte, 8 —Africa del Sur, 5.

América. Estados-Unidos, 30.—Canadá 6.—Nueva Escocia, 5.—Méjico, 5.—Guatemala, 3.—Antillas, 3.—Brasil, 4.—Confederacion Argentina, 3.—Chile, 3.—Perú, 3.—Venezuela, 2.—Ecuador, 4.—Guyona, 1.

Oceania. Filipinas, 1.—Australia, 7.—Nueva Zelanda, 1.—Archipiélagos diversos, 4.

Despues de haber recogido todas estas firmas, los dos hermanos Lémann han tenido el honor de presentárselas al Papa. Pio IX les dijo:

«Hé aquí los dos hermanos israelitas, los dos sacerdotes que tanto celo tienen por la salud de su pueblo. Si, hijos míos; vosotros sois hijos de Abraham; yo tambien. ¡Ah! para recoger tantas firmas mucho habeis debido trabajar y fatigaros »

Los hermanos respondieron:

«Si, Santísimo Padre: mucho hemos andado. Personificando en



nosotros todo nuestro pueblo, éramos el Judío errante, y el Judío errante ha terminado su carrera subiendo la escalera de todos los Obispos del mundo reunidos en Roma. En Roma hemos dado una última vez la vuelta al mundo.»

El Papa replicó con ternura:

«Hijos míos, acepto vuestro *Postulatum*. Yo mismo lo mandaré al Secretario del Concilio. Si, conviene, es bueno dirigir á los israelitas palabras de aliento y exhortación. Vuestra nación tiene en las Escrituras palabras ciertas de conversión. Si la vendimia no puede hacerse completamente, el cielo nos concederá al menos algunos racimos.»

Después los bendijo afectuosamente, diciendo:

«Trabajais por vuestro pueblo, es una vocación: queréis hacer por él lo que hizo Moisés, libertarle.»

MANIOBRAS DE LOS ENEMIGOS DEL CONCILIO VATICANO.

El *Diario de Roma* hace la siguiente declaración:

«Desde que se abrió el Concilio ecuménico, periódicos extranjeros que pretenden pasar por amantes de la Iglesia, han procurado, con sus correspondencias y artículos, debilitar la autoridad de esta santa asamblea. Era de esperar que el tiempo les hubiera hecho ser justos en sus juicios; pero puesto que continúan desfigurando las deliberaciones de la asamblea, atacando sus reglamentos, falsificando el extracto de las sesiones, y persisten en el flagrante propósito de insultar á la mayor parte de los Obispos, es preciso condenar severamente sus correspondencias como exageradas, falsas é insultantes para el honor del Concilio, la libertad y dignidad de la Iglesia y los derechos de la Santa Sede. Los católicos fieles deben estar en guardia con estos periódicos.»

Encargado el gobernador de Roma, que dirige á su vez la policía general, de averiguar de dónde procedían las indiscreciones que

han violado más de una vez los secretos del Concilio, recayeron primero las sospechas en el cura Frederick, que el Cardenal Hohenlohe había hecho venir de Baviera para asociárselo como teólogo mientras durase el Concilio.

Obligado el cura citado á salir de Roma, todavía averiguó la policía que la legacion de Baviera se había procurado, á lo que parece, inteligencias con empleados de la imprenta apostólica, que le entregaban pruebas de los *schemata* destinados á los Padres del Concilio.

Por eso, cuando fué expulsado el cura Frederick, se burló de ello la *Gaceta de Ausburgo*, afirmando que continuaria como antes, recibiendo comunicaciones propias para dar viva luz sobre las tendencias del Concilio, y con efecto, la publicacion que hizo del último *schema De Fide*, demostró que estaba bien preparado.

Ahora el gobierno pontificio ha adoptado severas disposiciones para poner fin á esos manejos cuya iniciativa atribuia la voz pública al príncipe Hohenlohe, presidente del Consejo de Baviera, quien picado de que Francia y las demás potencias católicas no se hubieran asociado á su idea de protestar por medio de una nota colectiva antes de reunirse el Concilio contra las tendencias atribuidas á este, recomendó á la legacion de Baviera en Roma, que nada perdonara para procurarse los *schemata* que tendían á justificar la desconfianza que había tratado de inspirar á las potencias católicas.

El Nuncio apostólico en Munich se ha quejado en nombre del Papa de esa conducta á la legacion bávara, y es muy difícil que el titular de esa legacion pueda continuar en su puesto á poco que se pruebe de las imputaciones de que es objeto.

ESCELENTE SALUD DE PIO IX.

Con fecha 3 del pasado Abril escriben al *Monde* uno de sus redactores, y hablando del Papa dice lo que sigue: «Los años pasan por él sin casi dejar huella; y habiendo trascurrido diez años desde que le ví la vez primera, apenas ha envejecido. Conserva siempre la misma viveza en la mirada, la misma finura en las palabras, la misma bondad en la sonrisa, la misma bondad en el semblante. A

todos cuantos se le presentan, los recibe como hijos queridos, escucha con inalterable paciencia todas las peticiones que le hacen, se interesa por los que las hacen, y por lo que desean, y les concede todo cuanto de él depende. Se levanta antes de ser de día, y despues de haber pasado la mañana en la oracion, recibe los Ministros, los Cardenales, los Obispos, los hombres políticos, y á todos los que tienen que intervenir en los negocios de la Iglesia ó de la Santa Sede, sin contar las innumerables audiencias privadas. Todo el dia lo emplea asi, y con dificultad puede hallarse desembarazado por la tarde algunos instantes para dar un corto paseo. Al anocheecer principian de nuevo las audiencias hasta la hora de ir á descansar. Tiene 78 años, y recomienza todos los dias esta laboriosa ocupacion. En medio de tantos negocios de tan diverso género, conserva la lucidez de su entendimiento y la seguridad de su memoria; y en medio de las altas inteligencias que le rodean, él es quien vé las cosas con mas exactitud y mas de lejos... Dios le conserve así por muchos años.»

PERFIDIA PROTESTANTE.

La *Gazette populaire* de Colonia, anuncia un hecho de ilegalidad repugnante. A instigacion de su tutor, pero contra la voluntad de su madre, la viuda B., un muchacho muy jóven fué encerrado en la casa de catecúmenos protestantes. El 12 de Febrero último, este muchacho habia llegado con la edad de 14 años á conseguir el derecho de elegir su religion: y declaró, que queria hacerse católico, habiendo entrado su madre en el gremio de la Iglesia en el intermedio de la residencia del jóven en la casa mencionada. Dejó pues la casa para ir á vivir con su madre, que se apresuró á dar aviso al tutor de la intencion de su hijo. Pero en vez de comprobar legalmente este designio y proteger su cumplimiento, el tribunal envió dos agentes de policia, que se apoderaron del hijo y de la madre: el primero fué encerrado en la misma casa de donde habia salido, y soltaron á la madre despues de una detencion de diez y ocho horas. El jóven mancebo, el 26 de Abril, declaró repetidas veces ante el

tribunal reunido, que queria hacerse católico, y por lo mismo pedia salir de la institucion protestante. El 26 de Abril, recibió la madre la siguiente decision del tribunal:

«Nos os informamos, que á pesar del párrafo 84 del *landrecht* que asegura á los jóvenes de catorce años la libertad para elegir su religion, nosotros no podemos permitir á vuestro hijo Augusto B. salga del *rettungshans* (casa protestante) antes de que efectivamente se haya hecho católico.»

Con interpretaciones semejantes, todas las leyes quedan burladas. Segun el Tribunal de Erfurth, basta encerrar alguno en una casa protestante para privarle del derecho de hacerse católico.

¡Quién no se entusiasma á vista de semejante conducta y puede contenerse de gritar: Viva la tolerancia y la justicia protestante!

RECLAMACION DE UN ARZOBISPO ANGLOAMERICANO á un Obispo galicano.

El Arzobispo de Baltimore (Estados-Unidos) ha dirigido una notabilísima carta al Obispo de Orleans, Monseñor Dupanloup, rectificando lo que este último Prelado habia dicho en sus cartas al Arzobispo de Malinas, y asegurando que no es como se ha supuesto contrario á la infalibilidad, sino partidario de ella, y que en su nombre y en el de la Iglesia americana protesta de su adhesion á la Santa Sede

CULTOS RELIGIOSOS.

Concluyen los solemnes cultos del Mes de María en la parroquial de San Marcelo hoy, cuando este número está en prensa. No podemos por lo mismo extendernos en una reseña tal cual correspondía á las extraordinarias y consoladoras pruebas de piedad que hemos presenciado durante todo el mes de Mayo. No es sólo la numerosa

conurrencia que acudía diariamente á implorar la proteccion de la Madre del Amor Hermoso lo que inundaba de gozo el corazon de los religiosos leoneses; sino la compostura y recogimiento que no siempre realzan las funciones de esta clase, y mas aun revelaban como se conserva viva la fé en esta ciudad cuna de ilustres santos, las muchísimas personas de todos los estados, edades y condiciones que se acercaban á la sagrada mesa, máxime en los dias festivos, y en los que se anunció comunión general en la misma Iglesia. El ornato de esta no se presta á descripcion: tanta era la variedad y delicado gusto que ofrecía el templo cada dia en la ingeniosa colocacion de las luces, de los floreros y demás preciosos adornos. Una encantadora imágen de la Purísima Virgen colocada á bastante altura, ricamente vestida, y bajo un magnífico pabellon que cubria todo el presbiterio excitaba los sentimientos mas tiernos de amor y confianza. Durante el mes se celebraron en la misma Iglesia tres funciones extraordinarias á cual mas solemnes: la de la Juventud Católica, cuya descripcion habrán visto ya muchos de nuestros lectores en *La Voz del Patriotismo*, la de San Isidro Labrador, y la de los piadosos Congregantes de San Luis Gonzaga que hicieron tambien un laudable esfuerzo para que se celebrase con toda la solemnidad posible la fiesta en honor de su ilustre Patrono.

Entre las cosas que mas contribuyeron á hacer muy tierno é interesante el Mes de Maria debemos señalar el ofrecimiento de ramilletes de flores por algunas niñas, y el ejemplo recitado cada dia por algun niño tambien de corta edad. En la festividad de San Fernando en vez de ejemplo, dos niños se encargaron de recitar un bellissimo diálogo y por cierto que lo hicieron con tan sentida entonacion y gracia, que dejaron conmovido al numeroso auditorio, habiendo estado tambien muy felices los demás niños de los ejemplos. En el dia de la Ascension y en el último del Mes de las flores nueve niñas cantaron admirablemente unas lindas letrillas, composicion del Sr. Areal. Este distinguido Profesor fué quien dirigió la capilla de canto, habiendo asistido además una escogida orquesta en algunos dias de mayor solemnidad. En esta parte tampoco quedó nada que desear. Asimismo los oradores desempeñaron perfectamente su cometido al desenvolver las mas importantes materias de la cátedra del Espiritu Santo. En el último dia se celebró misa solemne con Su Divina Magestad expuesto y sermon, habiéndose dignado officiarla

nuestro dignísimo Sr. Gobernador Eclesiástico, que hizo también la reserva del Santísimo por la tarde. Por último, nos complace-
mos en consignar que diferentes señoras de esta población se ofrecieron á asistir á las mesas peticorias de las dos entradas del templo, y el resultado de las limosnas recogidas escedió á lo que podia esperarse en una localidad que no cuenta crecido vecindario, ni muchas familias ricas. Pero hemos visto una vez mas la gran riqueza de fé y de devocion que atesoran los leoneses, y pedimos fervientemente al Señor que nos conserve tan preciosos dones.

EL VIA-CRUCIS ESPLANADO,

ó sea modo de practicarlo con fruto y establecerlo canónicamente en las parroquias y demás lugares piadosos.

Obra escrita en italiano por San Leonardo de Puerto Mauricio y vertida al castellano por el M. R. P. Fr. Julian de San José ó Cascuña del orden de San Francisco. Novisima edicion; añadida con un Resúmen histórico de la vida del Santo Autor y un Apéndice interesante de materias útiles y concernientes á esta piadosa y saludable devocion.

Se vende en la librería de D. Manuel G. Redondo á cuatro rs. en rústica y seis en pasta — Los productos se destinan á Su Santidad.

DEPOSITO DE CERA.

En la librería de MANUEL GONZALEZ REDONDO, plazuela de Regla número 1.º, se acaba de recibir un abundante surtido de CERA perfectamente elaborada y bruñida procedente de la muy acreditada fábrica del Sr. Goy, y á precios ventajosos.